

place et on vous donnera un bracelet.

Il va de soi que pour venir voir la pièce, si votre place est poinçonnée, vous devez avoir votre bracelet IN-TACT et SUR VOTRE POIGNET.

Sans cela => PROUT! Je vous fais confiance pour ne pas jouer à essayer de nous entuber, on n'est pas là pour ça.

Au plaisir de vous y voir nombreux, je vous souhaite une bonne semaine (avec des rhétos qui courent partout).

Yff le Gland  
Vice-Satanl'Habite



Vive la Revue du CA

# La Salop'



**Mardi :**  
13h30 :  
Corona

**Mercredi :**  
Soirée à la  
CASA

**Jeudi :**  
Soirée  
normale

## Un bon vieux mot du Prési

Bonsoir,

Que dire cette semaine... Eh bien, hier nous étions fermé suite au groupe des référés de vendredi pour nos excès horaires... (cfr mot plus loin dans notre chère salop...).

Pour l'instant, au moment même où vous lisez, corona. Demain, journée des futurs bleus, bref, vous l'avez compris, notre charmante petite ville universitaire sera envahie par nos successeurs d'ici quelques années...

Et puis, une bonne petite Casa assumée par nos bons soins... Et puis jeudi, soirée normale dirons nous...

A part ça, n'oubliez pas de bosser pour la revue, c'est la semaine prochaine !!

Sur ce, bonne semaine, bonnes guindailles,...



ement votre,

JF, 132ème Président du Cercle Industriel

ça peut vous occuper plus longtemps, mais c'est laissé à votre convenance), et en plus vous payez un prix réduit.

### A VOUS LES 12:

Je suis bien conscient que ça tombe la mauvaise semaine, mais comme disait mon grand père: "même la mauvaise semaine, il y a moyen de moyenner" (il m'a fallu quelques années pour comprendre). En outre, j'ai du mal à croire que se détendre un bon coup pendant 4 heures vous condamnera à l'échec (d'accord avec vous, faut encore réussir à se forcer à bosser le reste du temps).

Afin de ne pas vous laisser en reste, la vente des places continue cette semaine. Et vous pouvez toujours téléphoner au 0479/608836 pour en réserver.

Voilà, si avec tout cela, on ne vous a pas convaincus, sachez que c'est bien triste (surtout pour vous), et qu'on réessayera l'année prochaine, et ainsi de suite jusqu'à ce que vous y alliez (jour auquel vous reconnaîtrez probablement que j'avais raison).

### A TOUS CEUX QUI VIENNENT:

Le système pour venir boire au CI est toujours aussi simple: Vous venez à l'Aula Magna avec votre place. Si c'est le jour où vous allez voir la Revue, on vous donne un bracelet. Si ce n'est pas le bon jour (genre vous allez la voir Jeudi mais voulez boire aussi avant (ce qui est légitime)), on vous poinçonnera votre

# Satan l'habite

Bien le bonjour à tous,

En cette belle matinée d'hiver, je me permets de solliciter une dernière fois votre attention sur le "petit" spectacle que je (avec l'aide de quelques centaines de gens) m'arrache les cheveux à mettre en place depuis le mois d'août. Quoi que vous en pensiez, vous rateriez vraiment quelque chose en n'y assistant pas.

## A VOUS LES 11:

Pour avoir été dans la position de celui qui n'y va pas en première candi, je peux vous dire que quand on y va l'année d'après, on se dit "nomdidjû, pourquoi j'y suis pas allé l'an dernier, moi?" en s'auto-flagellant. Naturellement, je ne souhaite à personne de souffrir pareille tristesse. Ainsi, je vous propose d'opter pour la plus positive des deux solutions qui s'offrent à vous pour éviter ce sentiment... Y ALLER! (la deuxième solution pour éviter de s'auto-blâmer l'an prochain étant de ne jamais y aller... mais ça c'est vraiment dommage).

Sincèrement, vous pourrez voir un spectacle de qualité franchement professionnelle (ça vous étonnera, promis! Et ça ne dure qu'une soirée, ce qui ne tuera pas l'avancement de votre projet Q2), voir vos profs se faire gentiment casser (vous me direz que certains le font bien tous seuls), avoir à boire gratos 3 soirs d'affilée (ça,

# Pour vous servir...

Hello Everybody !!

On est super content parce qu'on n'a plus de mur pour nous séparer de notre bar adoré... On n'a pas de porte non plus et ça c'est un peu moins cool ! Mais bon, ce qui est encore moins bien, c'est que , vous, pauvres petits étudiants assoiffés, n'avez pas pu venir hier boire moult bières. Tout le monde pourra cependant se rattraper à la super drôle soirée CASA. On espère vous tous en grande forme mercredi.

Damien est fort ravi parce qu'il vient de récupérer la calotte qu'il avait perdue aux 24H et qu'il avait repassé il y a longtemps.

Emilie, par contre, est malade depuis deux semaines et en plus, elle adore préparer les séminaires de matériaux !!!

On remercie hyper beaucoup notre vice-kfet adorée pour nous avoir prêté sa chambre (pas de sous-entendu, bien sur...) et son PC tout ce début de quadri pour faire cette bonne vieille Salop'... Emie, on te fait plein de gros bisous !!!

A part cela, bonne semaine, préparez-vous bien pour la Revue et à +,

Emi & Dam

PS : Vive les trompettistes de la Revue...

PS2 : Bonne merde aux 12!!

# Le mot du RedJ

Salut les gens,

Depuis la rentrée, les semaines sont de plus en plus harassantes. Je m'explique : la revue approche à grands pas et les répétitions de danse se font très fréquentes. D'ailleurs, pour vous montrer notre état de fatigue, voici un dixit de dimanche soir vers 23h :

**Delph :** *“Oh, moi je comprends plus rien de ce que les gens racontent.”*

**Les autres :** *“!?!...”*

**Delph :** *“De toute façon, moi je viens quand je peux.”*

Je peux donc vous assurer que nous, et surtout Delphine, avons bien besoin de dormir la nuit pour ne pas dire trop de bêtises pendant les répétitions.

Suite à une looooooose complète de nos deux vice-info adorés (c'est pas un peu trop lèche-botte?!?) qui ont oublié de publier mes P.S. de mon mot précédent, voici donc mes P.S. (en espérant qu'ils seront tous là)

PS1 : Vive mes co-impétrants Aline, Manou et Tanguy.

PS2 : J'espère que ton jury de projet s'est bien passé Aline.

PS3 : Bonne merde à tous les 12 que je connais pour leurs examens.

PS4 : Je souhaite un gros caca à mes co-impétrants pour

Cette belle gratitude aurait cependant mérité quelques limites. Si le serviable comitard avait le sens de l'entraide, il n'avait pas celui de la discrétion. Quelques heures plus tard, il fallait être, soit complètement bourré, soit totalement abruti, pour ne pas être au courant de la mésaventure arrivée à la jeune X (“mais si, tu sais, la petite avec les cheveux comme ça...”), et avec les détails (“morpionnée du cul jusqu'au nombril, mon vieux... ! Va falloir attendre un peu !”).

Après tout, Marcel Pagnol disait : “la gloire, c'est quand on parle de vous. Cette gloire est durable, puisque j'en parle encore après tant d'années.”

Et pour terminer, un bon conseil : si ce genre de choses vous arrive, rendez-vous en personne à la pharmacie et demandez franchement le produit ad hoc. Contrairement aux armes de guerre, ni le port de morphions, ni les moyens de les acquérir ne tombent sous le coup de la Loi. Aussi fiable paraisse-t-il, passer par un intermédiaire – ou pire encore, plusieurs – pour s'en débarrasser, revient à mettre directement une annonce dans la Salop' (photo souhaitée, si possible avec la zone sinistrée).

Ludovic Froment

(vice-bar 83-84 et président 84-85)

L'inévitable se produisit. Un beau grand loup sauvage jeta son dévolu sur elle. A la différence de la chèvre de Monsieur Seguin, notre bleuette ne se défendit pas jusqu'au lever du soleil. Au plus noir de la nuit, le fauve l'entraîna dans sa tanière, vaincue, et se reput de sa tendre chair... .

Effroyable, non ? Mais ce n'est pas fini.

Comme il arrive souvent aux grands loups qui mènent une vie sauvage, celui-ci n'avait pas le pelage très net. De profundis, morpionibus. Il ne se passa guère de jours que la pauvre ne commençât à ressentir, dans sa jeune toison, de pénibles chatouillements.

Drame !! Que faire ?? Un règlement familial de l'affaire était impensable. Non, le problème était d'origine néo-louvaniste, la solution se devait de l'être également. C'est alors que fort opportunément, notre bleuette se souvint des paroles du président du CI, dont elle n'aurait jamais dû quitter l'ombre protectrice :

“Si vous avez un problème dans votre vie estudiantine, venez nous voir, on a l'expérience, on pourra vous aider...”

Sitôt pensé, sitôt fait, elle se rendit au CI et se confia, rougissante, au comitard qui lui inspirait le plus spontanément confiance. L'autre prêta à l'histoire une oreille (très) attentive et n'écouta que son devoir. Hilare et égrillard, il s'en alla quérir le produit morpionicide à l'officine du coin, avec force clins d'yeux à la pharmacienne blasée, et l'apporta à la bleuette éperdue de reconnaissance.

notre corona de cet après-midi.

PS6 : Ca y est, j'en étais sûr, ils ont oublié un de mes PS!!!.

PS7 : Ceux qui me croisent ce soir au CI, veuillez être sympa avec moi, je ne tiendrai plus debout tout seul.

PS9 : Bonjour mon petit parrainou adoré que j'aime très fort

Sur ce, revuez bien et soyez en forme la semaine prochaine,

ReDj

## Les pulls!!!

Salut à tous

En premier pour vous dire qu'il me reste des pulls XL et XXL en noir, bleu et vert... Ensuite je vais faire une commande cette semaine de pull M et S, si vous en voulez (pas des gris) et que vous ne me l'avez pas encore demandé, faites moi signe !

Mais je vous préviens, excepté pour la Géniale Vice-décor Eve, il seront à 18€50, prix coûtant... désolé mais ils sont plus cher quand on en recommande juste 15... Sinon j'espère que vous serez nombreux à notre soirée Casa mercredi ! Avec Full Smirnoff pour les donzelles... En route pour cette revue qui promet de cartonner !

Fanfan

Ps : vive L'intendance !!! Pour la vie !!!!

Ps2 : Bisous ma 'tite puce !

# Le Che

Hello à toi FSA-gril, FSA-boy qui ne fait pas partie des 1599 éclairés,

J'en appelle à ton sens civique qui te poussera à adopter un comportement a-gravitationnel c'est-à-dire 1/G ... (1 sur G,.... Insurgé pour les ceusses qui n'auraient toujours point compris). Alors bon de quoi ça va encore parler cet article ? Dans quelles élucubrations l'ami Thib va-t-il encore sombrer?

Et bien pour une fois ce sera clair, plus ou moins concis et surtout très très mais alors très important ! Raisonement facile à suivre :

Les étudiants, de tous temps, ont été de francs guindailleurs, de joyeux drilles qui savaient supporter sur leurs jeunes épaules l'investissement dans leurs études et en même temps un engagement dans la société qui les entouraient. Aujourd'hui, un type d'engagement tout particulier est menacé, une facette indispensable de la vie d'étudiant risque d'être effacée. Je vous laisse découvrir les détails du problème sur

**<http://resistance.guindaille.com>**

Vous y trouverez un historique des faits marquants de ces dix dernières années, une lettre ouverte (fraîchement intégralement remaniée), des articles de presses concernant LLN et son folklore en péril, et surtout une immanquable CHARTE DE L'ETUDIANT

Quant au poseur du réveil, vrai responsable de cette tragi-comédie vaudevillesque, il hurla de rire en apprenant les effets inespérés de sa fine plaisanterie et alla en conter les détails à qui voulait les entendre, ajoutant ainsi le ridicule aux dégâts qu'il avait causés. Avec des copains pareils, les ennemis sont totalement inutiles.

Conclusion : on chantait très peu “La femme du roulier” sur le site à cette époque. Pour jouer la saynète en réel, par contre, les acteurs connaissaient parfaitement leur rôle !

## **Le comitard est serviable, mais n'a rien d'un gentleman**

Ca commence comme “La chèvre de Monsieur Seguin”...

C'était une mignonne petite bleuette, dit-on, tout fraîchement débarquée en FSA. Dès le début de l'année, que de joies, que d'évènements, que de plaisirs : soirées, baptême, steak-houses, la semaine n'y suffisait pas... . Le CI offrait tout ce qu'une jeune brebis insouciant pouvait désirer. Les comitards, bergers bienveillants, ne négligeaient rien pour que leur troupeau fût heureux.

Mais les brebis se lassent vite de l'enclos qui pourtant les protège, et ne songent qu'à s'égarer. La nôtre, qui avait entendu parler de la montagne de l'Hocaille et regardait parfois dans sa direction, rompit un soir sa longe et s'en alla batifoler dans une soirée MAF, où pullulaient les prédateurs en quête de proies de son espèce.

l'armoire de sa chambre, un bon gros vieux réveil réglé à quatre heures du matin, pour le simple et sain plaisir de l'emmerder. Le plaisantin, de son côté, ne pouvait en aucun cas deviner que sa victime découcherait cette nuit-là, et que le réveil avait été mis là pour rien. Enfin, presque pour rien... .

La suite des évènements s'enchaîna implacablement : à quatre heures du matin, tandis que notre héros se vautrait dans le stupre loin de la rue des Wallons, le réveil se déchaîna. La petite copine, dans la chambre à côté, réveillée et d'abord étonnée, s'inquiéta ensuite de ce réveil qui sonnait sans qu'on l'arrêtât. Comme elle avait la clé, elle ouvrit la porte et découvrit la chambre vide, le réveil et l'infâme trahison.

Elle sauta illico à deux conclusions : la première, parfaitement correcte, était que le salaud était allé courir un autre cotillon; la seconde, absolument fausse, mais à ses yeux évidente, était que ce monstre avait poussé la muflerie et le cynisme jusqu'à mettre le réveil afin qu'elle pût constater par elle-même son infortune, ce qui était infiniment plus grave.

Le retour matinal de l'infidèle fut terrible. Comment se défendre, en effet, contre des accusations auxquelles il ne comprenait rien, en même temps qu'il se savait irrémédiablement coupable ? A sa comitarde chérie, mais néanmoins honteusement bafouée, il ne put qu'avouer son forfait, et jurer ne rien savoir de ce foutu réveil qui multipliait sa faute par dix, par cent, par mille.

NEO-LOUVANISTE que vous vous devez de signer (même vos assistants la signent, même des policiers l'ont signée, même des étudiants de partout en Belgique la signent, donc, y a pas de raison !!!).

En clair : Loi communale + charte AUNE

=> Fermeture à 1h tous les jours et 3h un jour par semaine

=> Étudiants considérés comme des enfants, non respectés, pris pour des crétins, ...

=> Réaction

=> Pétition dans un premier temps, la suite on verra...

Des t-shirts, des autocollants, des affiches seront bientôt à votre disposition pour propagandiser comme il se doit!!!

A+ les poussins, nous veillons sur vous, mais faut nous aider.

Thib, Che Guindaillevara,  
El Guindaillero,  
Vice-pré SeeeeAiiil

Ps : Le CD de la revue 2004 est en vente à la k-Fet...

Ps2 : Le CD de la revue 2004 est en vente à la k-Fet...

Ps3 : Le CD de la revue 2004 est en vente à la k-Fet...

Ps4 : Le CD de la revue 2004 est en vente à la k-Fet...

Ps5 : Ce sont les derniers...

Ps6 : SIGNEZ LA PETITION !!!!

Ps7 : Une seule fois !!



“Tu peux pas FERMER TA PUTAIN DE GUEULE, N... DE D... !!!”

OK, pigé. L'appel du muezzin est tombé pile-poil au plus mauvais (ou au meilleur) moment pour X, qui présentait ses hommages à Mlle Y. L'un des deux (ou les deux à la fois) a dû voir ses effets coupés, d'où frustration. C'est quand même pas la faute aux spaghetti si y a un pied qu'on parvient pas à attraper ? Elle va être chouette, l'ambiance à table... .

C.I., comme coïtus interruptus.

### **Le comitard, ses examens passés, est un monstre de concupiscence et d'égoïsme**

La veille de la fin de la session de janvier, un malheureux comitard a encore Electronique le lendemain, alors que tous les autres n'attendent plus que lui pour partir skier. Sur le coup de minuit, il reprend une dernière fois le syllabus à zéro.

De la chambre d'en face commencent à parvenir des bruits de sommier... .

“C'est pas vrai ? Y vont pas me faire ça ! Bon, impédance, admittance, on se concentre.”

Le sommier, dans la chambre d'en face, a pris un rythme de croisière. Afin de ne pas laisser planer le doute, le message sonore s'enrichit de gémissements.

“Je les hais !! Base/émetteur/collecteur... Tenir !”

“Aaah... Aaaah... Oui... Aaaaahh” répond la chambre d'en face.

“Bon, c'est un bon copain, et elle est sympa aussi. Z'ont

## Le plein mort

Bien l'bonjour !!

La vente des places touche à sa fin, mais dans un élan de générosité (poils au nez), je serai encore là mercredi sur le temps de midi (poils au zizi).

Donc, si vous voulez encore des places et que vous voyez ce mot aujourd'hui mardi, patientez jusque demain, sans oublier de venir...

Si par contre, vous ne voulez toujours pas venir à cette grandissime Revue à l'Aula Magna, mais que, forcément, vous êtes pris de remords dès jeudi, le suite de la vente des places se fera par mail :

[nglorieu@student.ce.que.vous.savez.pour.la.suite](mailto:nglorieu@student.ce.que.vous.savez.pour.la.suite)

Par contre, si tu es en FSA12 et que donc tu n'as pas de chance puisque t'es en examen cette semaine là, la Revue vient te chercher !! Nombreux d'entre vous trouvent en effet le spectacle trop cher sans les 3 guindailles qui vont avec... Pour les 12 donc exclusivement, une vente des places sera effective le jour même de la Revue les mardi 8 et jeudi 10 mars, à l'entrée, dès 19h30 pour la modique somme de 8 €, mais sans le bracelet qui te donne accès au CI ensuite...

Et pour ceux qui râlent parce qu'ils ont déjà acheté leur place mais qu'ils ne comptent pas aller au CI pour préserver leur neurones pour étudier thermo le lendemain, venez me voir à l'entrée, je vous rembourserai vos 3 €.

Voilà, j'espère que tout le monde il est content, que tout le monde il viendra m'acheter des places demain mercredi, que tout le monde il passe une bonne journée, et que tout le monde il a bien nourri son chat (sa chatte?) ce matin.

Pour les sous et les saouls de la Revue cuvée 2005,

Ni€o

PS1: MECA POWER !!

PS2: DECORS POWER !!

PS3: Aux panthères du 11 rue de l'Hocaille, je vous souffle dans le cul...

1h - 3h...

Resalut les gens...

Alors voilà, j'ai la chance de pouvoir faire un deuxième petit mot dans notre chère salop' pour cette semaine... Mais de quoi vais-je donc parler ??? Eh bien, du climat actuel qui règne dans les cercles du point de vue des heures de fermeture et de tout ce qui s'en suit...

Tout d'abord, il faut s'avoir que chaque cercle est théoriquement tenu de fermer à 1h du matin (comme chaque débit de boisson) sauf un soir à 3h. Ceci est mis dans la « charte Aune » que nous devons signer pour avoir nos clés !!! Bref, c'est comme l'âne et la carotte, on a pas le choix, il faut signer... Evidemment, comme

venu à l'idée de personne d'y mettre autre chose.

Le seul autre obstacle, purement académique, résidait dans le Règlement Général de l'UCL, qui disposait "qu'il n'est pas permis aux étudiants de recevoir dans leur chambre des étudiantes, la réciproque s'appliquant évidemment à celles-ci". Notez les pluriels : respectueux du règlement, un étudiant se contentait donc d'accueillir une seule étudiante à la fois dans son lit, ou vice-versa.

Aussi les kots bruissaient-ils de soupirs lascifs, et les couettes s'agitaient-elles joyeusement, au CI et ailleurs.

Voilà pour le cadre historique général. Passons maintenant à quelques exemples concrets, strictement authentiques et garantis d'époque, de sexualité CI-enne. On constate que :

### **Le comitard rate parfois son coup, ce qui le rend maussade**

Salle commune du CI, vers huit heures et demie du soir. Le souper est bientôt prêt. Le cuisinier du spaga-bolo demande qu'on prévienne les autres. Un gars ouvre la porte qui donne vers les chambres et lance à pleins poumons :

"On bouffe dans cinq minutes ! MONTEZ CULOTTES !!!".

Rien de bien méchant, hein ?

Apparemment, si. Dix secondes plus tard, un hurlement de rage dégringole les escaliers :

## Nostalgie... (83-84 —> suite)

### Un peu de sexe (enfin !)

Dis, comment ils faisaient en '83 ?

Bonne question. Je vous remercie de me l'avoir posée.

**COMME AUJOURD'HUI, EVIDEMMENT !!**

Vous n'imaginiez quand même pas que vos devanciers d'il y a vingt ans avaient une autre approche théorique de la Galipette, ou une mise en pratique différente ?

Oui, il y avait peut-être une petite nuance : en ces temps insoucians, on ne parlait pas de SIDA et de ce genre de choses. Si l'on veut bien excepter la jolie serveuse d'un certain café de l'époque, nymphomane avérée et notoire dispensatrice de chaudes-pisses, les MST figuraient au rang zéro des préoccupations quotidiennes de l'étudiant et de l'étudiante FSA. Le danger le plus grave auquel s'exposaient ceux-ci en folâtrant était (comme on le verra plus loin) l'inoffensif, quoique tenace et gênant, pou du pubis – morpio morpionis. Contre celui-ci, le préservatif ne sert à rien, et le marché étudiant de la capote n'existait que par la grâce des baptêmes et autres festivités, principalement pour être remplie de bière : coupez le bout avec les dents et essayez d'affoner le maximum, c'était assez intuitif. Il ne serait

bon nombre d'entre vous l'auront constaté, il est courant de se trouver dans le bar en dehors de ces limites et ça ne plait pas fort... D'où la fermeture de ce lundi qui est une décision du groupe des référés. Ce groupe est en gros chargé de régler tous les excès commis par les activités étudiantes. Bien entendu, ces heures de fermeture ne nous conviennent pas et c'est en ce sens qu'on essaye de réagir à tous les niveaux possibles pour que tout ça continue à l'aise.

A côté de cela, il y a nos amis de la police. Le seul problème avec eux est qu'ils font leur boulot - c'est à dire essayer de faire respecter la loi – et que en plus de constater nos excès horaires pas mal de gens les dénigrent ouvertement, alors qu'eux n'y sont pour rien, c'est leur boulot. A ce sujet là, je vous demande donc d'éviter de les engueuler et de les injurier quand ils passent, ça ne fait que des complications en plus aux comitards qui doivent aller discuter avec eux au moment même. Le climat est déjà très tendu comme cela et personne n'a envie de se faire embarquer par la police excédée...

Autre chose de tout aussi important, par rapport aux délinquants juvéniles, vagabonds violents ou appelez les comme vous le voulez, et n'importe qui qui n'aurait pas sa place dans le bar ; laissez les comitards (sobres) s'en occuper ou aller les prévenir, cela évitera quelques coups et complications ultérieures...

Voilà, en espérant avoir clarifié un petit peu la chose pour la toute grande majorité des gens, merci.



## Récapitulatif des évènements de la semaine

### Mardi

Mauouane, Aline, Tanguis & Régis  
passent leur calotte !!!

### Mercredi

Soirée CI à la CASA !!

### Jeudi

Soirée normale